

竹上内科クリニックニュース

医療崩壊をくい止めよう！ 弱者に優しい社会をつくろう！
米国の利益のためのTPPより、“国民の生活が第一”の政権に戻そう。

2012年3月号



箱館山は雪のちらつくあいにくの天気。
でも、眼下に琵琶湖が見え、久し振りに
雪の上に立った喜びで一杯でした。



これ、いつ買ったか忘れるくらい古いウェア
です。でも、上級者に見えるでしょ？



スキー人口減少
でリフトは空い
てました。

この手前
の斜面が
丁度いい



竹上内科クリニック

■ひとりでスキー...
3年ぶりにスキーに行きました。滋
賀県箱館山です。2m以上の積雪で
雪質も良好。楽しめました。ひとり
で行くのも意外にいいもんですね。



■いや、孤独が好きなんじゃないん
です。でも、開業医は勤務医みたいに
病院の仲間とツアーを組んでスキーに行
くのは難しいんです。意外に休みも取れ
ません。で、ここ3年ほどスキーに行
けず、家族も誘いに乗ってくれず、雪を
見るとムラムラしてたので、つい2月
5日、一人で日帰りスキーに行っちゃい
ました。場所は琵琶湖の西北、箱館山
です。自宅から八瀬大原を通り途中越
えで朽木村を経由しておよそ1時間半。
無事箱館山スキー場に到着。ゴンドラ
で山の上に行くと懐かしいグレンデ
が見えてきました。まず緩斜面で足慣
らししてから右へ右へとコースを辿ると
やや急な中級者グレンデ。ここが練習に
はちょうどいいんです。幸い積雪は多
く、雪質良好、天候もまずまず。短い
コースを下ってはすぐリフトで上がる、

の繰り返し。スキー人口減少のおかげ
でリフト待ちもわずかで、なまった体
には3時間ほどの滑走で満足でした。
また、昨年来テニスをすると2~3週
間も膝が痛いの、スキーでは全然痛
くならない事がわかりました。そこ
で、翌週2回目の一人スキー、さらに
月末には偶然高校の友人と「一緒に行
こうぜ！」となりまして、3回目のス
キーまで楽しんでしまいました。無
論、全部日帰りですが。

■なにせ3年ぶり、いやあ今年は楽し
かった。それに車も9年ぶりに買い替
えた新型インプレッサ。実にしっかり
した足回りと操作性、雪道大好きな4
WD、それにリッター15km以上の燃
費。またSUBARUから離れられないで
すね。誰か一緒に行きませんか？

■2月のカゼはしぶとくて
書いていて思い出しました。昔、太田裕美さんのヒット
曲に「九月の雨は冷たくてえ〜」という一節がありまし
たね。ま、語呂が似てるだけなんです。2月のカゼは
しぶとくて困りました。体温の上らないインフルエン
ザ、昨年までの特効薬が効かないマイコプラズマ、そし
てノロなど下痢と嘔吐の感染性胃腸炎など非常に種類が
多く、判断に困る例も多く、来院された皆様に果たして
適切な医療ができたか不安です。なかなか治らなくて何
度か足を運んで下さった患者さんには大変申し訳なく存
じます。なお、大流行のインフルは2月終盤にやや減
った印象でしたがその他のカゼもあり、まだまだ少し注
意が必要です。要点を少し。37℃台でもヤケにしんどくて
頭痛関節痛などあれば、インフルA型かも。ノロは生ガ
キなどウイルス汚染食品を食べて1日半から2日して発症
します。直前の食べ物じゃありません。ノロウイルスは
吐物や便に含まれ、アルコール消毒は効きません。衣服
に着いたらハイターなど塩素系の消毒剤が有効です。

3月休診日
3月20日(火)
は、祭日(春分の日)で休診となります。

<竹上内科クリニックです！>●神経内科が専門で、主に脳卒中、高齢者の医療を担当して来ました。長年、研修医の教育や救急にも携わり、内科全般についてある程度の対応は出来ると思います。専門的治療を必要とする場合は、府立医大、第一日赤、第二日赤、社会保険京都病院、西陣病院などに相談出来る医師が多数います。責任をもって紹介致します。●往診、在宅医療については時間の許す範囲で対応します。寝たきりの患者様、胃瘻の患者様でも病院での長い経験を生かせると思います。まずは、御相談下さい。

<ホームページ&ブログ>

- 1) ホームページはMyClinic (マイクリニック) という医療機関検索サイトにあります。
<http://www.myclinic.ne.jp/takegami/>
 京都シティどっとこむにも。 <http://www.kyotocity.com/takegami/>
- 2) ケータイならiタウンページにも。 <http://nttbj.itp.ne.jp/0752113830/index.html>
- 2) そして、私 (DrTakechan) が思うままに書いているブログ (更新できてません) は <http://blog.m3.com/DrTakechan> です。2月末で通算505万アクセスです！

一度暖かくなってから冷え込みと体にこたえますね。私も昔は雪を見るとウキウキしていたんですが、最近は体が動きません。いろんなことで年齢を感じます。夜、自宅で食事してから書類書きやレセプトのチェックでひとり寒いクリニックへ行くのは、たとえ徒歩1分の距離でも辛いものです。4月にはまた診療報酬改訂が施行され、パソコンソフトの更新などややこしい操作が待っています。

厚労省は何としても開業医は金持ちだと決めつけて診療報酬を上げないつもりようです。開業医の経費が大きい事は考慮してくれません。患者負担率なら下げてほしいけど。

■2012年3月(弥生)の歳時記■
 ~3月上旬 府立植物園の梅林

- ~3月上旬 下鴨神社、勤修寺の梅
 ~3月下旬 北野天満宮梅苑公開
 その他の梅の名所 二条城、正方寺、京都御苑、梅宮大社など
 ~21 城南宮 しゃれ梅と椿まつり

- ~4/3 春の人形展 宝鏡寺
- 1 一木手づくり市 梅小路公園
 - 2 関白忌 平等院
 - 3 流し雛 下鴨神社、下賀茂神社
 - 3 ひいなまつり 市比賣神社
 - ~3 雛祭 つりびな展 法住寺
 - 2~4 冬の夜の茶会 高台寺
 - 4 春桃会 三十三間堂
 - 4 梅・産祭 梅宮大社
 - 8 因幡薬師の手作り市 因幡薬師
 - 9 雨乞祭 貴船神社
 - 10~11 森の手作り市 下鴨神社
 - 10~ 保津川下り 保津川 (9日まで冬期お座敷暖房船)
 - 10~20 東山花灯路2012
 - 11 京都マラソン2012
 - 13~ 十三参り 法輪寺
 - 14~16 涅槃会 泉涌寺、東福寺
 - 15 嵯峨お松明 (京都三大火祭り) 清涼寺
 - 15~17 青龍会 清水寺
 - 15 百万遍さんの手作り市 知恩寺
 - ~18 京の冬の旅:長楽寺、相国寺、妙心寺、泉涌寺、平等寺、東寺、など
 - 20~ 府庁旧本館一般公開(観桜会)
 - 23~25 京都アートフリーマーケット 文化博物館など
 - 21 東寺の市・弘法さん 東寺
 - 21 和泉式部忌 誠心院
 - 22 釈迦念仏 千本釈迦堂
 - 24 御殿飾り雛 千本ゑんま堂
 - 25 北野天満宮の市
 - 25 梅花祭 長岡天満宮
 - 25 京都さくらパレード 市役所前
 - 28 上賀茂神社の手作り市
 - 25~ 第58回北野をどり 上七軒
 - 25 はねず踊りと観梅 小野随心院

■院長のひとりごと: twitter風■

■私がブログを始めた頃は、何とか良い医療が出来る環境になってほしい、という一念から医療現場の問題点を訴え、世間に現場の真実を伝え、厚労省や政府に注文を付けていた。

■院長の妻(眞文: まあや)より。3月4日のコンサートは葦(よし) 笛の岩永さん、ピアノの河合さん、そして前回に続き歌の原ありささんをお迎えし、暖かく楽しい会にしたいと思います。是非一度いらして下さいね。なお、このあと今年5月5日、7月7日とゾロ目シリーズで開催したいと思っています。なお、私、最近発声がよくなりました。大器晩成?

■ところが念願の政権交代が起こったとたんに歯車が狂い始めた。そして私の願いは日本という国の成り立ちに直結するとてつもなく巨大な権力構造を変えない限り不可能だと悟った。

■長年独裁政権を続けた自民党は、マスゴミに官房機密費をバラまき、密室談合記者クラブ制度で囲い込み、政府にとって必要な情報は流すが不利な情報は隠していた。昔はそんなことすら知らなかった。

■そんなマスゴミだからこそ放射能汚染を徹底的に隠し、今も危険な原発を再稼働させようと宣伝する。

■福島原発4号炉は倒壊の危険が高く、それで燃料プールに残る核燃料が散らばれば現場の作業員は近づけなくなり、冷温停止など不可能。ヘタすりゃ連鎖爆発で東北関東から集団移住が必要になるかもしれない。多くの大企業が東京の本社機能を関西に移しつつあるという情報はきっとウソではないだろう。

■霞ヶ関の官僚組織もえげつない。あまりに巨大な天下り利権に小沢一郎がメスを入れるかもしれないと徹底的に小沢抹殺に動いた。今、その名を受けた最高裁と検察組織の闇の部分がかんたん暴露されて来た。法の番人は法の犯人だったそう。

■小沢裁判、つまり西松事件と陸山会事件は、いずれもまともな証拠は無い事がわかった。検察がストーリーを作り、無理矢理起訴しようとした事は明らか。

■そして起訴が無理とわかると、今度は最高裁の順番。検察審査会という中身の隠された組織を使い、強制起訴に持ち込んだ。この検察審査会のメンバーをくじ引きするソフト(開発費6000万円!)も最高裁の都合のいいようにゴマカシが自由なソフトである事が解明された。サンデー毎日が事実を語り始めた。

■すべては官僚の利益を守るため。なにせ、警察、検察、最高裁ですら巨額の裏金作りが常態化している。厚労省なんぞ、介護保険制度も診療報酬改訂も実は省益優先で設計したもの。いずれ病院を追い出された介護難民が全国に溢れるかもしれない。

■滅び行く日本、庶民の生活を再生させるのは、結局小沢しかいないのか。正直な話、それ以外の選択はあり得ない。だって自公は旧政権そのもの、みんなの党は新自由主義。国民新、共産も利権がらみ、橋下はボロが出始めた。社民党、新党日本は多少マシか。

■私のような一介の医師に何が出来るのか? 生活を、家族を守る事に窮々とする中で、文章で事実を伝える事がせいぜいか。なにせ相手は腐った政府、マスゴミ各社、官僚組織、TPPでも損しない大企業(そして実はそのバックにアメリカのハゲタカ勢力が)。あまりに巨大すぎて泣けてくる。

■東大卒が日本を破滅させる、と先月極論を述べたが、相手を見れば結構妥当。困った事だ。

■文句を言いつつ年を重ねる。体はしんどくなるが、クリニックの出費が減るわけでもなし。家族を守るには、還暦でも悠々自適は夢の夢。働くのはこれから。

重要なお知らせ

1. エコーの検査日

3月 6日(火) 午後3時~
 3月23日(金) 午前9時~
 いずれもエコー専門の優秀な技師さんが来てくれます

2. 夜間休日の対応

急病のときは救急病院へ。上京区なら社会保険京都病院、西陣病院、第二日赤など。また、府立医大病院、第一日赤も可。ご相談は、クリニック(211-3830)へ電話し、用件・お名前・電話番号を吹き込んで下さい。折り返し、当方から電話させていただきます。5分以内に連絡がなければ、竹上の自宅(253-3292)へお電話下さい。それでも連絡がつかないときは、申し訳ありませんが上記救急病院へお願い致します。

3. お車で来院の方へ

当院には駐車場がございます。出町地下駐車場などもよりの駐車場をご利用下さい。

●コンサートのご案内

3月4日(日) 午前11時より
ひな祭りコンサート開催!
 お昼なので、軽食・飲物をご用意します。(参加費500円) 2月末現在、まだお席が残っています。どうぞクリニック受付か竹上253-3292までご連絡下さい。お待ちしております。